

## ABSTRAK

**Ainul Fitrie Yelfia. Nim. 1103171002. Sikap Remaja Terhadap Program Pendewasaan Usia Perkawinan (PUP) Di Desa Dagang Kelambir Kecamatan Tanjung Morawa. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2014.**

Permasalahan penelitian ini berkaitan dengan sikap remaja terhadap program Pendewasaan Usia Perkawinan (PUP). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa baik sikap remaja terhadap program Pendewasaan Usia Perkawinan.

Sikap menurut Sarwono (2010: 201) adalah sebagai istilah yang mencerminkan rasa senang, tidak senang atau perasaan biasa-biasa saja (netral) dari seseorang terhadap sesuatu. Sikap memiliki tiga komponen yaitu komponen kognitif, komponen afektif, dan komponen konatif.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif. Untuk memperoleh data yang diperlukan, maka penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data yang berupa penyebaran angket (kuesioner) dan dokumentasi. Objek penelitian ini adalah remaja yang tinggal di Desa Dagang Kelambir sebanyak 44 remaja. Teknik analisis menggunakan rumus  $P = F/N \times 100\%$ .

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) program peningkatan kesempatan memperoleh pendidikan cenderung mengarah ke kategori baik sebesar 31,81% (2) program perubahan pandangan terhadap nilai anak mengarah ke kategori baik sebesar 34,09%, (3) program peningkatan kesempatan kerja mengarah ke kategori baik sebesar 38,18%, (4) program peningkatan aktivitas mengarah ke kategori baik sebesar 41,66%, (5) program peranan wanita dalam pengambilan keputusan keluarga mengarah ke kategori baik sebesar 34,09%, (6) program penetapan dan pelaksanaan UU mengarah ke kategori 41,47%, dan (7) program peningkatan kegiatan KIE mengarah ke kategori baik sebesar 47,15%.

Hasil perolehan skor data variabel Sikap Remaja Terhadap Program Pendewasaan Usia Perkawinan (PUP) di Desa Dagang Kelambir Kecamatan Tanjung Morawa cenderung baik 56,81%. Dapat disimpulkan bahwa berdasarkan pada aspek tersebut, sikap remaja dapat menentukan keberhasilan program PUP sehingga sikap remaja terhadap program PUP di Desa Dagang Kelambir Kecamatan Tanjung Morawa dapat dinyatakan dalam kategori baik.